



RALLYE DÉFI PETITE NATION 8-9-10 SEPTEMBRE 2022

BULLETIN NO 2 – MODIFICATION AU RÈGLEMENT PARTICULIER / MODIFICATIONS TO SUPPLEMENTARY REGULATIONS

1) SECTION 25 PROGRAMME SCHEDULE

Veillez noter la modification suivante aux reconnaissances du jeudi 8 septembre 2022 pour les compétiteurs nationaux seulement

National

Horaire des reconnaissances jeudi 8 septembre 2022:

07 h 00 to 09 h 30 07h00 to 10h30	RECCE Spéciales Crique-à-la-Roche + Licorne + Elmitt-Chevreuil en parade (Réunion des compétiteurs pour coordonner la reconnaissance a 06h30 au quartier générale)
09 h 45 to 12 h 45 10h30 - 15:00	RECCE Spéciales Montpellier + Jarnac + Mulgrave-Derry + Labelle-Robinson + St-Sixte (Libre)
17 h 00 to 18 h 30	RECCE Spéciales Carrière Lirette Spéciale St-Émile (en parade)

Please note the following modifications to the RECCE schedule for national only competitors

National

Schedule for RECCE Thursday Septembre 8th 2022:

07 h 00 to 09 h 30 07h00 to 10h30	RECCE Spéciales Crique-à-la-Roche + Licorne + Elmitt-Chevreuil in parade (Drivers meeting 06h30 at headquarters to coordinate RECCE)
09 h 45 to 12 h 45 10 :30 - 15:00	RECCE Spéciales Montpellier + Jarnac + Mulgrave-Derry + Labelle-Robinson + St-Sixte (Open)
17 h 00 to 18 h 30	RECCE Spéciales Carrière Lirette Spéciale St-Émile (in parade)

2) DEMANDE SPÉCIALE / SPECIAL REQUEST

Nous avons besoin d'aide pour la préparation des spéciales Carrière Lirette et St-Emile vendredi le 9 septembre. S'il y a des équipes régionales qui ont terminées la préparation de leur véhicule, qui peuvent donner un coup de main, ça sera grandement apprécié. Vous pouvez nous rencontrer au stationnement de la Carrière Lirette à 16h (+/-). Merci beaucoup

We need some assistance with the set-up of the Carrière Lirette and St-Emile stages on Friday September 9th. If there are any regional teams, who`s vehicle set up is complete, that can lend us a that would be greatly appreciated. You can meet us at Carrière Lirette parking lot at 4pm (+/-). Thank you very much